



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



08/08/2008

## COSTA RICA: Profesor condenado a 44 años por violar a colegial

### Reincidente en delitos sexuales

Menor de 14 años fue ultrajada en el baño de varones y en una de las aulas

Educador tiene pendiente otra condena por abusar de otra estudiante

Nicolás Aguilar R. | [naquilar@nacion.com](mailto:naquilar@nacion.com)

Un profesor de francés fue condenado a 44 años de prisión por violar en varias oportunidades a una estudiante en un colegio del cantón de Esparza, Puntarenas.

La información fue confirmada ayer por la oficina de prensa del Poder Judicial.

El sentenciado se llama Marvin Antonio Reyes Araya, tiene 44 años y cuenta con antecedentes penales por delitos sexuales.

De hecho, según informes judiciales, desde noviembre del 2005 descuenta cinco años de cárcel por abusar de otra colegiala.

En esa oportunidad, las autoridades se vieron obligadas a buscar y detener al educador porque no se presentó al quedar en firme la sentencia en su contra.

Los abusos contra esa menor fueron cometidos a mediados del 2000 en un colegio de Barranca.

Cuando el caso fue de conocimiento público, Reyes decidió trasladarse a otro centro educativo, esta vez del cantón de Esparza.

Un año después "empezó a molestar" a una estudiante de 14 años, a quien violaría en cinco ocasiones, según pesquisas del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

El lugar. De acuerdo con las investigaciones policiales, los primeros abusos ocurrieron en una fecha no precisada de agosto del 2001 en el baño de varones del colegio, adonde el educador llevó a la menor "mediante engaños".

En ese lugar la abusó en tres veces entre agosto, setiembre y octubre del mencionado año, determinaron las autoridades.

La estudiante también aseguró ante los jueces haber sido abusada dos veces en una de las aulas.

La colegiala sostuvo que no denunció nada en ese momento porque temía por su seguridad y la de su familia. Para entonces, Reyes tenía pendiente el otro juicio por los abusos en perjuicio de la colegiala de Barranca.

Según el OIJ, la adolescente abusada "rompió el silencio" a finales del 2005 cuando se enteró, por la prensa, de la detención del profesor de francés.

Ella acudió a la Fiscalía para relatar las vejaciones que sufrió a manos de Reyes y dio su declaración ante el Tribunal de Juicio de Puntarenas, en un debate que concluyó la noche del lunes.

<http://www.nacion.com/>



El profesor Marvin Reyes, de camisa blanca, está recluido en la cárcel de El Roble, Puntarenas.

#### Buscar en el sitio

BUSCAR